

Ressort: Lokales

Stuttgarter AfD-Fraktion zerbricht - Auch Meuthen geht

Stuttgart, 05.07.2016, 17:06 Uhr

GDN - Nach dem Streit über Antisemitismus-Vorwürfe gegen eines ihrer Mitglieder zerbricht die Fraktion der AfD im baden-württembergischen Landtag. Zusammen mit zwölf weiteren Abgeordneten geht auch Fraktionschef Jörg Meuthen, wie dieser am Dienstag mitteilte.

Zehn Abgeordnete bleiben demnach in der Fraktion. In dem Streit geht es um den AfD-Abgeordneten Wolfgang Gedeon. Der Mediziner soll in verschiedenen Passagen eines seiner Bücher den Holocaust verharmlost haben, so der Vorwurf. Bei einer Abstimmung über einen Rauswurf Gedeons aus der Fraktion kam die dafür nötige Zweidrittelmehrheit aber nicht zustande.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-74865/stuttgarter-afd-fraktion-zerbricht-auch-meuthen-geht.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com